

国土交

補正執行停止 9170億円

総額の4割 外環道都内区間対象に

国土交通省は9月10日、9

年度補正予算のうち9千70億円の執行を停止す

ると発表した。国民生活や地域経済への影響を最

小限に抑える観点から不必要不急の事業を見直したとしており、削減規模は

補正総額（2兆3321億円）の39・3%に上った。国土開発幹線自動車

道建設会議（国幹会議）で事業化が承認された東京外かく環状道路（外環道）東京都内区間の用地

費と補償費をはじめ、地方の高速道路6区間で計画されていた2車線から4車線への拡幅事業などが削減対象となつた。

補正予算で計上された外環道の関連事業について、前原誠司国土交通相は9月末の会見で、自民党政権下の国幹会議で整備

が了承された外環道の都内区間は「民主干議員も（審議）に参加して、決定通りに整備する方針を表明し

いた」として、決定通りに執行停止について、9月に会見した馬淵澄夫副大臣は「今回の決定はあくまで予算執行の留保で、中止ではない」との見解を示した。

大臣は「今回の決定はあくまで予算執行の留保で、中止ではない」との見解を示した。

大臣は「今回の決定はあくまで予算執行の留保で、中止ではない」との見解を示した。

「都市再生事業の緊急支援事業」は補正総額1000億円のうち、価格

査定が調整済みの案件などを除き224億円を削減。「大型船舶に対応した産業港湾インフラの刷新」から299億円、建設費と補償費。外環道の新規着手には補正予算で71億円を計上していたが、測量設計費の5億円

を除いて執行を停止した。

「交通安全確保策」からは2613億円を削減し、主に国幹会議で2車

補正予算の執行凍結につけて記者会見する馬淵副大臣（中央）／10月10日午後、国土交

の信用収縮対策」から2000億円、「官庁官舗

橋を通した「住宅ローン

事務」から192億円を削減。「大型船舶に対応した産業港湾インフラの刷新」から299億円、建設費と補償費。外環道の新規着手には補正予算で71億円を計上していたが、測量設計費の5億円を除いて執行を停止した。

「官庁官舗」は官公署20万台に対する支給額を目標20万台に対しても見通しのため削減対象と

